## KERMESSE 2025 una tradición lenkina







Colegio Lenka Franulic, Ñuñoa. Quinta Edición, Octubre 2025 Diagramación revista: Francisco Solar Fotografía: Nataly González Coordinación lenkino: Convivencia Escolar.

# Día de los Asistentes de la Educación

1 de Octubre 2025



Hoy celebramos y reconocemos a quienes día a día nos apoyan, acompañan y hacen posible la vida escolar con compromiso, cariño y dedicación.



¡Gracias por su entrega y por ser parte fundamental de nuestro colegio!

Comunidad Educativa Liceo Lenka Franulic

#### Día de los asistentes de la educacion

El 1 de octubre, en el Colegio Lenka Franulic, se realizó una especial actividad para conmemorar el Día del Asistente en Educación, reconociendo el invaluable trabajo que realizan día a día en nuestra comunidad educativa. Durante la jornada, se destacaron las múltiples funciones de los asistentes en educación, quienes con dedicación y compromiso apoyan el desarrollo de los estudiantes, fomentan la integración y contribuyen de manera significativa al cumplimiento del proyecto educativo del establecimiento.

Los asistentes en educación son un pilar fundamental para el buen funcionamiento de la escuela, brindando apoyo tanto en el aula como en diversas actividades pedagógicas y de convivencia. La celebración incluyó palabras de agradecimiento por parte del equipo directivo y de docentes, junto con un espacio para compartir experiencias y expresar gratitud hacia quienes, con su labor silenciosa pero esencial, fortalecen la educación y la integración de todos los estudiantes



### PRESENTACIÓN POSTER CONRESO "A CONVIVIR SE APRENDER" PUC





El Colegio Lenka Franulic participó en el Congreso del Programa "A Convivir se Aprende", organizado por el Ministerio de Educación y realizado en la Pontificia Universidad Católica de Chile, instancia en la que fueron presentados dos proyectos destacados del establecimiento.

El primero de ellos, "Almas Nuevas", gestionado por el profesor Francisco Solar (Artes Visuales) y la profesora Leonor Dinamarca (Lenguaje y Comunicación). Este proyecto busca reunir en un libro impreso los poemas e ilustraciones creados por los estudiantes, promoviendo la expresión artística, la sensibilidad estética y el desarrollo emocional a través del arte y la literatura.

El segundo proyecto, "Feria de Salud Mental", liderado por la psicóloga Ignacia Amenábar, tiene como propósito reafirmar la importancia del bienestar emocional y la salud mental en los establecimientos educativos, promoviendo espacios de diálogo, prevención y cuidado dentro de la comunidad escolar.

La participación del Colegio Lenka Franulic en este congreso refleja su compromiso con la convivencia escolar, la educación emocional y la formación integral de sus estudiantes, valores fundamentales del proyecto educativo institucional.

### DESPEDIDA DE PROFESORES

RECONOCIMIENTOS POR TRAYECTORIA PROFESIONAL





El miércoles 30 de octubre, la comunidad educativa del Colegio Lenka Franulic rindió un sentido homenaje a los docentes Luis Sánchez y Pamela Montenegro, quienes culminan una destacada trayectoria en el establecimiento. Ambos profesores, reconocidos por su compromiso con la enseñanza de las matemáticas y las ciencias, dejan una huella imborrable en generaciones de estudiantes y colegas.

Durante años, los profesores Sánchez y Montenegro han demostrado que la educación se construye desde la paciencia, la dedicación y la rigurosidad académica, inspirando a sus alumnos a alcanzar su máximo potencial. Su labor pedagógica ha sido un ejemplo de vocación, profesionalismo y profundo respeto por el aprendizaje.

Su trabajo refleja fielmente los sellos institucionales del Colegio Lenka Franulic, basados en las altas expectativas y en una formación valórica, científica y humanista, pilares que guían nuestro proyecto educativo.

La comunidad Lenka Franulic agradece con cariño y admiración la entrega de estos dos grandes maestros, cuyo legado permanecerá en cada aula, en cada estudiante y en la esencia misma del colegio.



liceolenkafranulic 2 min











Seminario 3

## Conectando a los y las Adolescentes

En este seminario adquirira nuevas ideas para motivar a que su adolescente desarrolle las siguientes habilidades: sea seguro, desarrolle habilidades sociales, planifique anticipadamente para evitar conductas riesgosas, cumpla con sus compromisos, se mantenga comunicación y sea solidario



Martes 28 de octubre



08:00 hrs.



Colegio Lenka Franulic, Clorinda Willshaw 411